
委員会　会議録

1 ． 熊取町下水道事業経営委員会　令和２年度　第２回委員会

2 ． 令和２年１１月１７日（火）　午後２時00分～午後３時00分

3 ． 熊取町役場北館3階　大会議室

4 ． 案件１ 熊取町下水道ビジョン（経営戦略）案について
案件２ 令和元年度熊取町下水道事業会計決算の概要
案件３ その他

5 ． 公開

6 ． ０人

7 ．
熊取町下水道ビジョン（経営戦略）案

事務局説明　資料P3～P25
① 計画総論について
② 基本理念と基本方針
③ ストックマネジメント計画
④ 整備計画
⑤ 経営戦略
⑥ 下水道事業としての共通する施策
⑦ 計画の推進
⑧ 今後のスケジュール

令和元年度熊取町下水道事業会計決算の概要
事務局説明　資料P26～P33
① 令和元年度決算額の概要
② 令和元年度収益的収支について
③ 令和元年度資本的の内訳
④ 令和元年度の成果（業務量）について
⑤ 未処分利益剰余金の処分について

その他

委 員 会 の 名 称

開 催 日 時

開 催 場 所

議 題

公開・非公開の別

傍 聴 者 数

議 題 の 概 要
案件１

案件２

案件３
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・ 主な意見・質疑、回答
熊取町下水道ビジョン（経営戦略）案案件１

主な意見・質疑 回　　　　　答

1

本編130ページ
下水道使用料算定基準について
新たな基準導入の検討とは、今までと違うやり方
にするということですか。

平成30年度より公営企業会計へ移行したことにより、国から示されている本来の算定方式を本町の
実情に合わせてふさわしいかの検討実施です。

2
本編133ページ
災害協定締結事業者の拡充について　
現在の協定締結事業者はどこですか。

マンホールポンプ設備業者1者及び汚水溢水に対応できる業者3者の合計４者です。

3
管路業協会のような修繕や調査の業者と思ってい
ました。

管路業協会やコンサルタント協会などの業界との災害協定締結を進めていきたいと検討しています。

4

本編134ページ
重要情報の分散保管について　
町役場本庁と役場の別施設に保管なのか、町以
外の施設ですか。

下水道課のサーバー機と下水道台帳システム業者の東京本社の分散保管と考えています。

5

14ページ
国補助金の確保について
大阪府や関係機関と協議につて、具体的にはど
のような内容を協議するのか。

10年後を見据えた本計画を国や大阪府に要望だけではなく国土交通省、財務省へ計画を説明しPR
を実施していきたいと考えています。

6

整備と経営戦略を本ビジョンでは一つにまとめて
計画策定に取り組まれていたことを、計画策定当
初より非常に興味を持っており、良かったと思いま
す。
総理大臣も代わって「縦割りをなくそう」と言ってお
られるので、国補助金の確保についての協議にお
いてアピールポイントとしていただいてはと思いま
す。

ありがとうございます。
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熊取町下水道ビジョン（経営戦略）案案件１

主な意見・質疑 回　　　　　答

8
現在、久保地区の工事は東小学校を含めた工事
ということですか。

指定避難所となっています東小学校は今年度と令和3年度での下水道整備計画となっています。

7

本編55ページ
大阪府の流域下水道の経費を含めて、下水道使
用料の適正化というコメントはとても意義があると
思っています。大阪府においても公営企業として
経営を頑張っていきますので、よろしくお願いしま
す。

よろしくお願いします。
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令和元年度熊取町下水道事業会計決算の概要

その他

案件２

案件３

主な意見・質疑 回　　　　　答

1
これまで同様に、円滑な会計が進んでいるとのこ
とですか。

そのとおりでございます。

主な意見・質疑 回　　　　　答

1
パブリックコメントはホームページなどで募集する
のですか。

そのとおりでございます。

2
パブリックコメントは熊取町の方に限定するので
しょうか。

熊取町民の方、本町下水道を使用されている方など本町下水道事業に関連のある方を対象と考え
ています。

3
【事務局からの回答に対して】
関係者の意見が吸い上げられて良いと思います。

ありがとうございました。

4
【事務局より】
今回の案をもって熊取町下水道ビジョン（経営戦
略）としてよろしいでしょうか。

良いと思います。
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